



Union Départementale

engagée, solidaire

Motion de soutien aux camarades de l'UD CGT de l'Allier

L'Union Départementale CGT du Rhône et de la Métropole de Lyon renouvelle son soutien aux camarades de l'Allier.

Une fois de plus des militant-es de la CGT de l'Allier sont cité-es à comparaitre, dans le cadre de l'exercice de leur activité syndicale, devant le tribunal de Montluçon pour une opération escargot lors d'une action collective et unitaire durant le mouvement national contre la réforme des retraites.

Laurent Indrusiak, Secrétaire général de l'UD de l'Allier, Caroline Beradan, membre du collectif de direction de l'Union Locale CGT de Montluçon, Elena Blond, membre du collectif de direction de l'Union Locale CGT de Montluçon et membre de la direction de l'Union Départementale de l'Allier, sont convoqué-es par le tribunal de Montluçon, le 4 avril à 14h00.

C'est la 29e convocation (police / justice) pour le secrétaire général de l'UD, plus particulièrement visé par ces actes répressifs, au titre de son engagement syndical depuis sa prise de responsabilité.

L'Union Départementale CGT du Rhône et de la Métropole de Lyon considère les attaques répétées des représentant-es de l'État contre le secrétaire général de l'UD de l'Allier comme un réel acharnement. Elles s'inscrivent dans une longue liste de syndicalistes de la CGT attaqué-es dans le cadre de l'activité syndicale, preuve de l'intensification de la répression syndicale et de la criminalisation du mouvement social.

L'Union Départementale CGT du Rhône et de la Métropole de Lyon condamne et dénonce cet acharnement envers notre camarade Laurent Indrusiak.

L'Union Départementale CGT du Rhône et de la Métropole de Lyon soutient et relaie l'appel au rassemblement qui se tiendra devant le tribunal de Montluçon demain à 12h30.

A Lyon, le 4 avril 2024

João PEREIRA AFONSO
Secrétaire General de l'UD CGT 69